

Communication COVID-19



DESTINATAIRES : À tous les médecins, gestionnaires et tout le personnel du CISSS de Chaudière-Appalaches

DATE : Le 6 avril 2020

OBJET : Ouverture d'un « site non traditionnel (SNT) » à Lévis

En raison de la COVID-19, nous nous préparons à un éventuel débordement de nos hôpitaux en déployant, dès aujourd'hui, notre première ressource de type « site non traditionnel (SNT) ». Bien que 60 lits seront rendus disponibles à la Maison Dessercom, située au 160, rue Wolfe, à Lévis, l'ouverture se fera de façon progressive en tenant compte des besoins.

Une équipe de professionnels de la santé sera présente pour répondre aux besoins des usagers. Dans le but de séparer les usagers contaminés, des zones chaudes, tièdes et froides ont été mise en place, et ce, en collaboration avec l'équipe de prévention des infections. Or, toutes les précautions ont été prises afin de limiter le risque de contamination tel que recommandé par le MSSS.

Les règles de conduites demeurent les mêmes qu'à l'hôpital. Nous tenons à rappeler que les visites seront interdites et que seul le personnel autorisé pourra y avoir accès.

Prochainement, un second « site non traditionnel (SNT) » ouvrira dans l'ancien pavillon Catherine de Longpré à l'Hôpital de Saint-Georges où 30 usagers pourront être accueillis. Pour s'y rendre, les usagers devront aller aux escaliers à proximité de l'ascenseur 8 de l'hôpital et monter au 2^e étage. L'adresse est le 1515, 17^e Rue, à Saint-Georges.

Durant les prochaines semaines, des « SNT » seront également déployés sur les territoires de Thetford et de Montmagny. Les détails suivront sous peu.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Rachelle Huard (SNT de Lévis) au 581 994-1437 ou Karine Lepage (SNT de Saint-Georges) au 418 230-3889.

Contenu et diffusion approuvés par : Marco Bélanger